



ふくろだ

やさしく 元気に すくすくと

学校だより 038
令和5年12月4日発行
大子町立
袋田小学校
ホームページ(新)
QRコード



マラソン記録会 がんばりました!

12月1日(金)、晴天に恵まれ、保護者や地域の多くの皆様の応援のなかで、マラソン記録会を開催しました。子どもたちは、一人一人が目標をもち、練習以上の記録を出すことができました。児童全員が、一生懸命に最後まで走り切ることができました。保護者・地域の皆さま、ご声援ありがとうございました。



※ドローンによる航空写真
菊池(孝)様にご協力いただきました。

150周年記念植樹 八重桜 「豊かな教養」(花言葉)

12月1日(金)の授業参観の前に、創立150周年記念として八重桜を2本植樹し、記念プレートを設置しました。

「八重桜」は、サクラよりも花びらの数が多く、花びらが重なって咲く桜で、ピンクや白の花を枝にたくさん付けます。重なる花びらを「積み重ねた知識」に見立てて、「豊かな教養」という花言葉をもっています。袋田小の子どもたちには、豊かな経験と知識をもった人間性豊かな人になってほしいと思います。

児童代表の菊池さんは、「大空に向かって伸び、はなやかな花をつける桜のように、どんな時も前を向いて、自分のよさを伸ばし、友達とよさを認め合い、目標をもってチャレンジしていく」と力強く話していました。



授業参観・学級懇談 授業にも集中してがんばりました!

12月1日(金)の5時間目に、授業参観を行いました。保護者の皆様には、午前のマラソン記録会に引き続いてご参観いただきました。ありがとうございました。

子どもたちは、道徳や算数の授業によく集中し、学習課題や先生の発問について真剣に考えて取り組んでいました。頑張っている様子をお家の人に見てもらおうとしている姿が印象的でした。



3、4年校外学習 消防署と給食センターについて学習!

11月27日(月)に、3、4年生が社会科見学で給食センターと消防署に行ってきました。

消防署では、救急車やレスキュー車に乗車して説明を聞いたり、放水体験をしたりして、消防士の仕事について学習しました。

給食センターでは、給食を作る様子を見学したり、説明を聞いたりして給食センターの仕事について学びました。

